
　　　令和３年度　国立大学法人鳴門教育大学契約監視委員会議事概要

令和４年２月２２日（火）

鳴門教育大学本部棟入札室

委員長 長谷川　稔 （鳴門教育大学監査室長）

委   員 井関佳穂理 （鳴門教育大学監事・公認会計士・税理士）

委   員 田中　浩三 （弁護士）

令和３年１月１日～令和３年１２月３１日

２０件 〇議事

一般競争契約（政府調達契約） ２件 　　　審議対象期間の契約実績の中から２０件を抽出し、

一般競争契約（政府調達契約を除く） １４件 　 審議を行った。

指名競争契約 ０件 　    審議案件毎に，契約担当部署から契約の概要説

随意契約 ４件 　 明を受けた後，質疑応答が行われた。

意見・質問

別紙のとおり

特に問題はなかった。委員会による意見の内容

回　　　答

別紙のとおり

開催日及び場所

審議対象期間

審議案件

出席委員

委員からの意見・質問及び
それらに対する回答



別紙

○全般について

・予定価格の積算はどのような方法で行っています
か。

・主に本学及び他大学へ照会した契約実績、積算用雑誌等により本学で
積算した価格と業者からの参考見積書を比較し、予定価格を算出してい
ます。

・落札率が１００％となっている契約で、落札率が１０
０％となった根拠・理由は何ですか。

・市場調査をした上で予定価格を算出していますが、結果的に予定価格
と業者の見積額が同額であったためです。

・参考見積書と本見積書が同額ですが、本見積書を
とるときの価格交渉は行っていますか。

・価格交渉等は行っていませんが、今後、改善します。

1 旅費システム（出張なび）カスタマイズ

・競争性のない随意契約にした理由を説明してくださ
い。

・株式会社日本旅行の製品であるため、そのカスタマイズは外の業者で
は困難なためです。

2 EBSCOhostオンラインデータベースの利用

・競争性のない随意契約にした理由を説明してくださ
い。

・平成２９年４月１日以降国内において直接販売しているのは、EBSCO
Information Services Japan 株式会社だけであったためです。

3 監査契約

・競争性のない随意契約にした理由を説明してくださ
い。

・３年の複数年でプロポーザルにより会計監査人を決定し、契約について
は、１年毎に文部科学大臣からの選任通知書により締結するためです。

・監査契約ですが、民間企業では監査報酬について
単価、業務内容、業務時間等を協議し、価格交渉を
行って契約を締結していますが、鳴門教育大学では
価格交渉等は行っていますか。

・価格交渉等は行っていません。他大学へ照会した契約実績も確認して
いますが、ほとんど参考見積書と同額です。

・現在のプロポーザル方式では大手の会計監査人
以外は参入できない仕組みになっているようなので
改善してはどうか。

・今後、検討します。

4 高島キャンパス情報環境整備設置調整作業

・競争性のない随意契約にした理由を説明してくださ
い。

・株式会社エヌ･ティ･ティ･データ四国が導入したネットワークシステムで
あるため、調整等は外の業者では困難なためです。

○全般について

・予定価格の積算はどのような方法で行っています
か。

・主に本学及び他大学へ照会した契約実績、積算用雑誌等により本学で
積算した価格と業者からの参考見積書を比較し、予定価格を算出してい
ます。

・一者応札であった契約の理由を詳しく説明してくだ
さい。

・HP掲載や入札公告等により広く周知したが、結果的に一社しか応募が
なかったためです。

・落札率が１００％となった理由は何ですか。 ・市場調査をした上で予定価格を算出していますが、結果的に予定価格
と業者の見積額が同額であったためです。

・一者応札・応募の理由は入札公告期間を短くした
ためですか。

・２週間から１ｶ月は入札公告期間を設けています。

・入札説明会参加者の入札への不参加理由が本学
の仕様を満たすことができないと判断したため参加
しなかった、となっていますが改善方策はないので
すか。

・今後、検討します。

1 国立大学法人鳴門教育大学附属小学校給食調理
業務

・個別には意見・質問等はなかった。

意見・質問等 回答

議題１ 競争性のない随意契約おける随意契約理由及び落
札率が高い案件の妥当性について

議題２  一般競争入札で１者応札であったもの及び落札率
が高い案件の妥当性について



別紙

意見・質問等 回答

2 国立大学法人鳴門教育大学高島地区警備業務

・応札業者数が３社で落札率１００％ですが、理由は
何ですか。

・落札した業者の参考見積書と本学で積算した予定価格が同額であった
ためです。

3 在宅勤務環境整備に係るノートパソコン等

・個別には意見・質問等はなかった。

4 オンライン授業・ＧＩＧＡスクール構想に対応できる教
員養成のための環境整備

・個別には意見・質問等はなかった。

5 国立大学法人鳴門教育大学情報入出力運用支援
サービス

・これはリース契約ですか。 ・リース契約ではありませんが、機器については別途、賃借料を支払いま
す。この契約金額は契約期間における機器納入台数及び利用枚数に応
じた総価金額です。

6 遠隔教育を補完するための技術実習設備

・個別には意見・質問等はなかった。

7 附属中学校生徒・教師用端末

・附属小学校生徒・教師用端末と同じ物品が納品さ
せているが、単価が異なる理由は何ですか。

・契約数量が異なるためです。

・附属小学校生徒・教師用端末と別途契約していま
すが、理由は何ですか。

・予算の都合により、別途契約しました。

8 附属学校ネットワーク更新

・個別には意見・質問等はなかった。

9 理科実験の映像教材作成業務

・応札業者数が２社で落札率１００％ですが、理由は
何ですか。

・落札した業者の参考見積書と本学で積算した予定価格が同額であった
ためです。

10 国立大学法人鳴門教育大学における労働者派遣業
務

・個別には意見・質問等はなかった。

11 附属小学校生徒・教師用端末

・7．参照

12 バスケットゴール

・個別には意見・質問等はなかった。

13 情報セキュリティーシステム

・個別には意見・質問等はなかった。

14 暗幕カーテン・カーテンレール　外

・個別には意見・質問等はなかった。

15 在宅勤務接続システム

・個別には意見・質問等はなかった。

16 附属中学校･附属特別支援学校体育館用什器

・個別には意見・質問等はなかった。


